

全日制2学年・定時制3学年が 修学旅行へ行ってきました



全日制2学年は10月12日(日)から15日(水)の3泊4日、定時制3学年は10月15日(水)から17日(金)の2泊3日の下記の日程で、同じ関西方面に修学旅行に行って参りました。

全日制2学年

●1日目 10月12日(日)

学校 == (飛行機または新幹線) == 大阪・関西万博 == ホテル

●2日目 10月13日(月)

<クラス別研修>

・農業科

嵐山散策 == 比叡山峰道レストラン == 琵琶湖力ヤック体験

・畜産科

琵琶湖ミシガンクルーズ == 神戸どうぶつ王国見学・昼食 == 道頓堀散策

・園芸科

びわこスカイアドベンチャー == たこやきづくり体験 == 道頓堀散策

・生活科学科

嵐山散策 == 比叡山峰道レストラン == びわこスカイアドベンチャー

・農業土木科

東寺 == VSパーク(京都) == 昼食・道頓堀散策 == 通天閣

・食品化学科

着物着付け == 嵐山散策 == 昼食・清水寺見学 == 着物返却 == 道頓堀散策

・農業経済科

フォレストアドベンチャー == 比叡山峰道レストラン == 道頓堀散策

●3日目 10月14日(火)

ホテル … ユニバーサルスタジオジャパン研修 … ホテル



●4日目 10月15日(水)

ホテル == 大阪クラス別コース == 新大阪 == (新幹線) == 東京駅 == 学校

<クラス別コース>

・農業科・生活科学科

道頓堀散策

・畜産科・園芸科・農業土木科・食品化学科・農業経済科

海遊館・天保山散策



定時制3学年

●1日目 10月15日(水)

水戸駅 == 東京駅 == (新幹線) == 京都駅 == 金閣寺 == 高台寺

… 練り切体験 == 清水寺 == 祇園(夕食) == ホテル

●2日目 10月16日(木)

ホテル … ユニバーサルスタジオジャパン研修 … ホテル

●3日目 10月17日(金)

ホテル == 大阪城 == 道頓堀 == 新大阪駅 == (新幹線) == 東京駅 == 水戸駅

生徒の感想

修学旅行では USJ に行ったり、カヤック体験をしたりして、とても充実した時間を過ごすことができました。USJ では友だちと楽しくパーク内をまわることができました。カヤック体験ではみんなでカヤックに乗り、怪我なくできました。帰り道はみんな疲れて寝ていました。

(農業科)

修学旅行でたくさんの思い出を作ることができました。万博や USJ、動物園や海遊館など様々な場所に行きましたが、バスなどの移動中や、ホテルでの生活もとても楽しく、心に残っています。普段学校では見れない友達の新たな一面を見ることができたりしました。家族以外の人とこんなに長く一緒にいたことがなかったので、色々な発見があり、友達との仲も以前より深めることができたと思います。

(畜産科)

私は3泊4日の修学旅行の中で、最初の方にできていなかった時間内行動に意識をもち行動するようになっていたので、少しだけれど良い学びがありつつ思い出に残る楽しい修学旅行になったので最高に良かったです！！

(園芸科)

10月12日から3泊4日の日程で、USJ や大阪万博、琵琶湖スカイアドベンチャーなどを観光しました。特に琵琶湖スカイアドベンチャーでは、恐怖の中でも一步踏み出す勇気の大切さを学ぶことができました。たくさんの体験を通して、友達との仲をさらに深めることができました。この楽しかった思い出を大切にし、今後に生かしていきたいと思います。

(生活科学科)

僕は、修学旅行で大阪に行き、大阪万博のほか、歴史的建造物を見学することで、歴史について深く考え、学ぶことができました。学びの面でもとても充実した修学旅行でした。USJ ではクラスの人と一緒にアトラクションに乗って楽しみ、ホテルでは、夜食を食べながら語り合うことでより親睦を深めることができました。また、全員が時間内にホテルに戻ることができ、修学旅行を通してクラスの団結力が一層高まったと感じました。この修学旅行で得た思い出や学びを大切にし、これからは自分の進路に向けて気持ちを切り替え、残りの学校生活を楽しみたいです。

(農業土木科)

初日に大阪万博に行って、3時間待ちフランス館に入りました。ルイ・ヴィトンのトランクが部屋全体にあつたり、クリスチャンディオールのドレスや服が部屋全体に広がっていました、とてもきれいな展示品が印象に残っています。クラス別行動では、着物を着て嵐山の散策ができました。3泊4日はとても早く過ぎて初日に戻りたいと思いました。

(食品化学科)

修学旅行では様々な出来事があった。私は2日目のクラス別コースが印象的だった。森の中を駆け抜けるアスレチック、レストランから見える広大な景色、様々な人が居る道頓堀、全てが良き思い出。この3泊4日は一生忘れることはないだろう。

(農業経済科)

修学旅行ではたくさんの思い出ができました。清水寺などのきれいな建物を見たり、初めてのユニバで初めてジェットコースターに乗ったり、みんなで道頓堀を歩いたりご飯を食べたりして、帰りたくなかったと思えるほど楽しかったです。

(定時制農業科)